
Audience avec Mme Verdier

La Directrice Générale, Mme Verdier, était présente le jeudi 14 mars à la DDFIP 62, accompagné 
par M. Olivier Thouvenin, Chef du Service de la Gestion Fiscale et de Mme Catherine Fénèlon, 
Déléguée de la Directrice Générale pour l'interrégion Nord.

Elle a d’abord rendu un hommage à notre collègue Ludovic Montuelle et a annoncé qu’une des 
salles de Bercy portera son nom, afin de ne pas oublier. 
La Directrice a ensuite rencontré les collègues du Contrôle Fiscal, puis a inauguré le SDIF d’Arras. 
Par la suite elle a participé à un temps d'échange avec des collègues des SDIF, SIP, SIE et SPF-E 
arrageois (auxquels s’est joint la division AIMF), et pour finir, le meilleur pour la fin, rencontre 
avec les Organisations Syndicales, avant de repartir à la Direction du 62 pour deux autres réunions. 

Chaque OS a pu exposer les points qu’il lui semblait important, pour l’UNSA : 
- la semaine à 4 jours
- la cadence ou/et la fin des restructurations
- la rémunération au mérite
- la qualité de nos recrutements.

En réponse, Mme Verdier a indiqué que pour la rémunération au mérite, elle n’avait aucun pouvoir 
car c’est au niveau ministériel, donc pas de faux espoirs, ça va nous arriver !!
Concernant la semaine à 4 jours, comme c’est aussi une volonté de notre gouvernement, il y aura 
une expérimentation à la DGFIP, sur la base du volontariat, mais quand et comment, pas encore de 
précision. L’UNSA se félicite sur ce point comme c’est un sujet qui nous tient à coeur. 
Par contre pas de réduction de temps de travail pour la semaine à 4 jours, c’est pas Noël !! L’UNSA 
suivra attentivement ce dossier…
Concernant les restructurations, pour la Directrice, il n’y a pas de restructurations en ce moment, à 
la marge la fin du NRP. Elle précise que chaque Directeur Départemental est libre d’organiser son 
département. M Girault nous informe qu’il n’y a pas de NRP 2 caché qui arrive…
Pas de commentaire sur le point du niveau de recrutement.

Autre question des OS sur une revalorisation de nos rémunérations, Mme Verdier précise qu’elle 
comprend, que des négociations budgétaires sont en cours à la DGFIP mais qu’avec le montant 
annoncé d’économies à faire, on comprend qu’il a peu d’espoir….

Le temps de parole a été court mais a eu le mérite d’exister. Mme Verdier ne connaît pas encore tous
les fonctionnements de la DGFIP, elle affirme que pour elle le dialogue social est important et qu’il 
a toute sa place à la DGFIP, à voir ….


